

# Prämien für gute Ideen werden gespendet

Tafelladen und Kinderhospiz profitieren davon

BAD SAULGAU (AMM) - Es ist inzwischen Tradition, dass sich einmal pro Jahr Mitarbeiter der **Rehaklinik Bad Saulgau** im Rahmen einer **Projektwoche** („Ideenmobil“) zusammensetzen, um gemeinsam innerbetriebliche Verbesserungsvorschläge zu erarbeiten. Dabei wird jeder umgesetzte Vorschlag durch die Klinikleitung mit einem Geldbetrag honoriert. Auch in diesem Jahr kam auf diese Weise ein stattlicher Betrag zusammen. Unter der Leitung von Teresa Flores und Tobias Eberle entschied die Projektgruppe auch diesmal, die Summe für einen guten Zweck zu spenden. 650 Euro werden geteilt und gehen zur Hälfte an den

Tafelladen Bad Saulgau. Die andere Hälfte bekommt das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach.

Die Haustechniker haben über's Jahr ein besonders wachsames Auge auf den Energieverbrauch. Diesmal stand der Speisesaal auf dem Prüfstand. Durch die Installation eines neuen Regelungssystems wird eine Energieeinsparung von bis zu 30% erreicht.

Die Prämie der Klinikleitung in Höhe von 100 Euro kommt der von Radio 7 initiierten Hilfsorganisation „Drachenkinder“ zugute, um benachteiligte Kinder und Jugendliche auf diese Weise in vielfältiger Form zu unterstützen.



Das Projektteam des Ideenmobils (von links): Josefine Birnbaum (Hauswirtschaft), Tobias Eberle (Physiotherapie), Marion Mayerhans (Terminplanung), Anne Beller (Ergotherapie), Uwe Müller (DRK Sigmaringen), Alinde Krieg (physikalische Therapie) und Teresa Flores (Verwaltung).

FOTO: ANITA METZLER-MIKUTEIT